



Océane Diboine

DOSSIER DE PRESSE

Vendredi 6 septembre 2024

INAUGURATION ÉCOLE PRIMAIRE ARCHE D'ORÉE

La Ville de Saumur poursuit son engagement en faveur de la réussite éducative et du bien-être des enfants. Cette ambition se traduit par des investissements matériels, humains et financiers conséquents.

Après les écoles du Clos Coutard, des Hautes Vignes, du Dolmen, de Maremaillette et de l'école Millocheau, la rénovation de l'école de l'Arche d'orée réitère la volonté de la Ville de Saumur d'investir massivement dans la réussite et l'épanouissement des enfants dès le plus jeune âge.

Regroupement des écoles Arche d'Orée et Récollets

Les écoles Arche d'Orée et Récollets sont regroupées sur le site de l'école Arche d'Orée. Des travaux intérieurs ont été réalisés pendant l'année scolaire 2023-2024, incluant :

- la peinture des salles de classe, du dortoir et des couloirs.
- la restructuration des sanitaires de l'école avec création de sanitaires adaptés aux classes élémentaires,
- des travaux d'électricité
- l'achat de mobiliers de cuisine
- la création de mobiliers de rangement et installation de VPI dans chaque classes.
- la réfection de la toiture terrasse (hors marché)

Coût des travaux au 06/08/2024 : 230 323 TTC (prix hors déménagement, diagnostics travaux, SPS/CT)

Aménagement de la cour d'école Arche d'Orée

Dans le cadre du regroupement des écoles Récollets et Arche d'Orée, la Ville de Saumur a entrepris la requalification complète de la cour de l'école Arche.

En lien avec l'écologie, fil rouge du programme politique, ce projet vise à désimperméabiliser les sols, renforcer les zones végétalisées et créer des espaces d'enseignement en extérieur. La cour de 1080 m², autrefois composée à 65 % d'enrobés noirs, a été transformée pour une diversité d'usages. Désormais, elle comprend un espace jardinage, des zones de repos pour la lecture et les échanges, ainsi qu'un arbre central avec un espace ombragé.

Les surfaces restantes ont été traitées avec des matériaux perméables tels que des copeaux de bois, de la pierre stabilisée et des enrobés beiges drainants pour les activités sportives.

Budget : 140 000 € TTC.

Les chiffres de la rentrée 2024

Nombre de classe : 5

Nombre élèves inscrits : 108 (44 maternels et 64 élémentaires)

